

Schmerzen in den Knien

C. V., Ecuador

17.01.2016

Schon seit mehreren Jahren habe ich starke Schmerzen in den Kniegelenken. Sie kommen von einer Missbildung in den Beinen, die ich seit meiner Geburt habe. Ich empfahl mich dem hl. Josefmaria und bat Gott, mich durch seine Fürsprache - wenn es sein Wille war - zu heilen, um ihm als Priester besser dienen zu können.

Eines Tages, während ich die hl. Messe feierte, spürte ich bei der Lesung des Evangeliums "ohne jede Vorankündigung", dass jeglicher Schmerz verschwunden war. Bis zu diesem Zeitpunkt hatte ich keinerlei Schmerzmittel genommen. Ich ging daraufhin noch einmal zum Arzt, der mir bestätigte, dass die Verformung der Beine keine Veränderung aufwies. Die wirklich an ein Wunder grenzende Tatsache ist, dass ich trotz allem keine Schmerzen mehr habe. Ich mache weiter die Therapie, die der Arzt mir empfohlen hat.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/schmerzen-in-den-knien/](https://opusdei.org/de/article/schmerzen-in-den-knien/)
(23.01.2026)